

Ciudad de México, a 14 de febrero de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

535

INDEX llama a autoridades federales y estatales para terminar con bloqueos y evitar un mayor impacto económico

Desde hace varias semanas, diversas organizaciones gremiales y de transportistas han expresado su inconformidad, traducida en bloqueos carreteros y paro de trabajadores, por temas laborales, sociales y de seguridad. Esto sumado a las caídas en los sistemas para operaciones de comercio exterior, ha generado un impacto económico en varias regiones del país, principalmente en la frontera norte. Lo más reciente fue el paro por espacio de 40 minutos el día de hoy en Nuevo Laredo, y otros paros en Tijuana y Ciudad Juárez.

Al respecto, el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (index) hace un respetuoso y enérgico llamado a los tres órdenes de gobierno, para solucionar las problemáticas que les correspondan y con ello no seguir incurriendo en afectaciones para las empresas, los trabajadores, los transportistas, el flujo comercial y, en cambio, mandar señales positivas para la atracción de inversiones y la consolidación de las operaciones de producción y exportaciones ya existentes. y consolidación generación de inversiones hacia nuestro país.

Es imperativo reforzar la seguridad en las carreteras del país ya que en el último año han incrementado los incidentes de robo de mercancías y se ha atentado contra transportistas, lo mismo que bloqueos carreteros y de cruces fronterizos e intermitencias y fallos generales en el sistema de operación aduanero, lo que sólo o en combinación genera impactos sociales, de imagen pública y, en materia económica, pérdidas millonarias para las empresas y en la captación de divisas para el país.

Si no se da salida efectiva a estas problemáticas, la percepción dentro y fuera del país, que prevalece la inseguridad sobre la formalidad y la concordia, bases del Estado de Derecho.

Reiteramos, a través de nuestras 18 asociaciones, nuestra disposición para entablar comunicación con los sectores públicos y privados, así como la disposición para hacer propuestas de mejoría y trabajar en mesas de dialogo y estrategias para encontrar soluciones a los conflictos mencionados.

--0--